

各界の声

電気事業連合会 会長 八木 誠

貴誌は、広い視野でエネルギー問題を捉え、長く不偏不党の立場で論評をされてきた。現在、原子力をはじめとしたエネルギー政策について、様々な議論がなされる中、その役割は一層重要さを増している。引き続き、国益や安全保障、環境問題など多種多様な観点から、筋の通った論陣を張っていただくことを期待している。

石油連盟 会長 木村 康

この春に決定した新たな「エネルギー基本計画」において、石油は、その利用用途の幅広さと利便性の高さから、今後とも活用していく重要なエネルギー源であると位置づけられた。貴誌は、その石油の重要性を常に的確に報じている。今後もバランスよく、かつ長期的な視点で、日本のエネルギー政策について論じていただきたい。

一般社団法人 日本ガス協会 会長 尾崎 裕

エネルギー・環境問題について、長年にわたり経営トップの考えから現場の最前線の状況まで幅広く取材され、読者に分かり易く伝えようとしている貴社の弛まない努力に敬意を表したい。今後も様々な角度からの論評を期待している。

一般社団法人全国LPガス協会 会長 北嶋 一郎

月刊エネルギーフォーラムは、電力を始めガス体エネルギー、石油及び再生可能エネルギー等、エネルギー産業全体を幅広く扱う唯一の業界誌である。

今後ともエネルギー・環境・経済を政策的に探究することで、大転換期にあるエネルギー産業、特にLPガス産業を見つめた報道を期待するものである。

(一財) ヒートポンプ・蓄熱センター 理事長 小宮山 宏

わが国においてエネルギーセキュリティの確保は喫緊の課題である。一方、供給側だけでなく需要側においても、ヒートポンプや蓄熱システムなどの省エネルギー技術の普及拡大が求められている。貴誌は大局的、客観的にエネルギー業界の実態を解き明かす、信頼できる数少ない業界誌であり、引き続き公平で有益な情報の提供を期待したい。

(株)住環境計画研究所 代表取締役 会長 中上 英俊

エネルギー問題は、単に需給の問題のみならず、今世紀最大の課題と目される地球温暖化への対応として、エネルギー対策への期待が極めて大きくなっている。しかしエネルギー問題を幅広い観点から解説し、論じてくれる媒体は極めて少ない。本誌はまさにエネルギー情報を総合的・包括的に提供してくれる貴重な存在である。ぜひ購読をおすすめしたい。